

Albert Henrich Stellvertreter des neuen Landesvorsitzenden Landtagspräsident Norbert Kartmann

Bei der Landesdelegiertenversammlung der Hessischen Seniorenunion, am 12.3.2012 in Fulda, wurde der Präsident des Hessischen Landtages Norbert Kartmann zum neuen Landesvorsitzenden der Seniorenunion gewählt. Der seitherige Landesvorsitzende Alfons Gerling hatte nicht mehr kandidiert.

Albert Henrich aus Gr.-Zimmern, seit über acht Jahren Kreisvorsitzender der Seniorenunion Darmstadt-Dieburg und Gründer der Seniorenunion Gr.-Zimmern, wurde zu einem der drei stellvertretenden Landesvorsitzenden gewählt. Weitere Stellvertreter sind Doralis Schrader aus Kassel und

Dr. Gerhard Schier aus Bad Soden-Saalmünster.

„Das macht mich schon ein wenig stolz“ meinte Albert Henrich, „und ich sehe das auch als Anerkennung unserer erfolgreichen Arbeit im Kreis Darmstadt-Dieburg.“ Die Kreisvereinigung der Seniorenunion Darmstadt-Dieburg ist eine der stärksten Kreisvereinigungen in Hessen, mit konstantem Mitgliederzuwachs.

Norbert Kartmann erklärte in Fulda in einer ersten Stellungnahme, dass er die erfolgreiche Seniorenarbeit des seitherigen Vorsitzenden fortsetzen und auch einige neue Akzente setzen will.

